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普通例会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席

・メークアップ
・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

宮崎隆雄 会場監督
国歌斉唱、奉仕の理想

会員41名 出席者30名 出席率73.17％ 修正75.61％
近藤峯世、鈴木 勉、但木行久、田中洋和、田中道也、藤吉敏博、前田孝幸、水田孝志、

山崎貴弘、山下卓巳、加藤 博

近藤峯世（ロータリーウェブ会議参加）

●誕生祝い＝奈良康弘、本山忠之
累計 120.000円

●11月１日（月） 例会・理事会

●11月８日（月） 例会

●11月15日（月） 例会

●11月22日（月） 特別休会

●11月29日（月） 夜間例会

●12月６日（月） 例会・・年次総会・・理事会

●12月13日（月） 夜間例会・ファミリーパーティー

●12月20日（月） 例会

●12月27日（月） 特別休会

■ 【ロータリー財団月間】 ■ 【家族月間】

今日のプログラム

前回(11月１日)の記録 ・普通例会 ・理事会

■会 長／泉谷 勇 ■副会長／近藤峯世

■幹 事／菊地 仁
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度 国際ロータリー

会長 シェカール・メータ

2021-2022年度RI第2500地区テーマ

ロータリーの素晴らしさを広めましょう

ガバナー 漆崎 隆

道の駅 羊のまち 侍・しべつ



■会務報告 ・泉谷 勇会長

●皆さんこんにちは、昨日深夜まで衆議院選挙
速報を見ていたため少々寝不足です。
●11月に入りまして今月のロータリー月刊は財
団でございます。今日と来週でロータリー財団
の話をしたいと思っております。

皆さんの会費の中から毎年100ドルずつ財団の
方に寄付しておりますが、累計1000ドルに達し
た時に財団からポールハリスフェローバッチが
会員のもとに届きます。

近井会長の時に士別ロータリークラブ60周年
記念事業でメンバー全員でポールハリスフェロー
を達成して財団から100％ポールハリスフェロー
認証バナーを頂きました。このバナーを取得し
たロータリークラブは多くなく大変貴重なもの
です。それと達成したクラブ名を刻まれた盾が
アメリカRI本部に恒久的に展示されているそう
です。今度機会があれば是非見に行きたいもの
です。

その財団の歴史を学ぶということで調べまし
た。

ロータリー財団は1868年 国際ロータリークラ
ブ連合会（後に国際ロータリークラブ）アーチ
Ｃクラウンフ会長の時に、寄付による基金をロー
タリーで作り世界的規模で慈善事業、教育、そ
の他の社会保障の分野で何か良いことをしよう
という事でアトランタの国際大会で提案して採
択されました。

ただし始めはなかなか寄付が集まらず数ヶ月
後に1回目の寄付が米国ミズーリ州カンザスシティ
ロータリークラブからの寄付でした。その時の
額が3000円だそうです。それから全く寄付が集
まらなく、６年経ってやっと基金が700ドル、そ
の後、やっと5000ドルまで達成して1928年にミ
ネアポリスの国際大会でロータリー財団と認証
され国際ロータリーから独立した非営利財団法
人ロータリー財団になりました。

この時のアーチＣクランフ会長はロータリー
財団の父と呼ばれています。1914年に国際ロー
タリークラブ連合会の理事になり、1915年に採
択された標準ロータリークラブの定款、細則の
策定に関わった責任者だそうです。ロータリー
に地区制度を導入し地区ガバナーの職を作り、
年次地区大会も確立したのはこの方の業績だそ
うです。

地区補助金の話ですが、初めての地区補助金
は1929年に補助金500ドルをアメリカの身体障害
児童保護国際協会に送ったそうです。ただこれ
は後に500ドルを財団の基金からではなくポール
ハリスが匿名で財団に寄付をし、その後500ドル
を身体障害児童保護国際協会に寄付したそうで
す。この児童障害者のリハビリをするための施
設に補助金を出しましたが、その後この事業は
ロータリークラブの目的の一つと提案されるほ

どになったそうです。
士別ロータリークラブが100%ポールハリスフェ

ローに認定されたあとから入会されたメンバー
は毎年100ドルずつ財団に寄付をしていますが、
フェローバッチを頂くまでに10年かかります。
途中で増額して寄付をされることは全然可能で
ございますので是非トライしてみてください。
来週は財団の概要をお話ししたいと思います。

■幹事報告・・ 菊地 仁幹事

１）既に該当者には案内済みですが、11月17日
（水）18時よりやまもとにて、バスト会長会総
会が開催されます。出欠返信期日は８日までと
なっておりますが、返信がお済でない該当者に
於かれましては期日前返信をお願い致します。
２）地区より、ロータリー財団補助金管理セミ
ナーZOOM開催の案内がクラブ宛に届いておりま
す。日時は11月23日（火）の10時から11時30分
までとなっており、出席対象者はクラブ会長エ
レクト、次年度幹事、次年度ロータリー財団委
員長の何れか１名以上とのことであります。
３）本目、例会終了後理事会を開催致します。

11月に誕生日を迎えた会員
奈良康弘会員 本山忠之会員 山崎貴弘会員


